

1年生の皆さん！ご入学おめでとうございます！

新人獲得班、国際学部4年の浅古と申します。
新たに大学生活が始まる中、新型コロナウイルスの影響を受け、
入学式やガイダンスの中止、外出自粛になり、
「友達出来るのか。」「履修登録出来るだろうか」と不安なことと思います。
私達ラクロス部も、「練習が出来ない。」「本当に試合出来るのだろうか。」と
不安でいっぱいです。私も今年が引退の年となり、後悔なく引退したいと思う中、
残り少ないチームでの時間が減っていくもどかしさを感じます。
新人獲得班として年明けから新獲イベントの準備を重ね
皆さんにお会いできるのを楽しみにしておりましたので
このように機会を頂きご挨拶が出来ること、嬉しく思います。

ラクロスマガジンにこんな記事がありました。

厳しい制限の中、出来ることは限られています。
それでも、今何が出来るか、何をすべきかを考え、選択し、
ベストを尽くすしかありません。
この状況だからこそできると取り組みや、
今までの常識にとらわれないチャレンジを試みる。
異なる個々を活かして重ね合わせ、
日本のラクロスをひとつに、乗り越えて行きましょう。
~Keep the fire burning. 情熱の火をつなげ。~

私達ラロッサーは個々の個性を尊重し、チームの強みとしています。
こんな時でも常に自分がチームに出来ることを考え、チームは成長し続けています。
是非、皆さんもこの機会に新しい自分を発見してみてください。
きっと、ピンチがチャンスになるはずです！
そのきっかけに少しでもラクロス部がお手伝い出来たら嬉しく思います。

☆**SNS**→ラクロス部について、履修相談、授業相談、購入品 etc…

不安なことなんでも答えます！少しでも皆さんの力になればと思います。

☆**お楽しみ会**→入部の有無、関係なく、**友達作りに来てください！！**

毎年30名ほど集まり、チームを組んで行うので沢山のお友達が出来ます！！
ラクロスを少しでも知ってもらい、好きになってもらえると嬉しいです。

※自粛が解除され次第行いますので SNS でチェックしてください！！

挑戦者、求ム。

